

publirreportaje

Creada en 2015

Unidad de Asistencia Técnica y Educación Continua ofrece innovación y calidad para el estudio de los asuntos de interés público

La entidad, dependiente del Departamento de Administración Pública y Ciencia Política de la Universidad de Concepción, ya ha capacitado a más de 5.000 personas en materias que abordan los asuntos públicos.

Equipo Directivo de la Unidad junto a algunos de nuestros directores y directoras académicas



mico tiene el interés que los programas de formación entreguen herramientas para enfrentar la acción política y pública con visión prospectiva, con un enfoque en la excelencia académica y la relevancia práctica, estudiando temas claves para ello, pero además con una mirada contingente, emergente y futura.

El equipo académico está encabezado por la profesora Susana Riquelme Parra, Dra. en Política y Gestión de la Educación Superior, y el director del Departamento de Administración Pública y Ciencia Política, Christopher Martínez Nourdin, Dr. en Ciencia Política. La unidad cuenta con algunos directores y directoras académicas en cada uno de los diferentes programas ofertados, como Dr. Jaime Contreras Álvarez, Doctorando Carlos Umaña Mardones, Dra. Jeanne Simón Rodgers y la Dra. Waleska Schumacher Aravena, entre otros, quienes aportan su vasta experiencia avalada por su formación académica, investigaciones y desarrollo de docencia de pregrado y postgrado en gestión pública, política y gobierno.

La Unidad de Asistencia Técnica y Educación Continua del Departamento de Administración Pública y Ciencia Política de la Universidad de Concepción ha sido un pilar en la capacitación y formación de profesionales en el sector público desde su creación en 2015.

Originalmente, la unidad se enfocaba en brindar asesoría a diferentes municipalidades de la Región, además de ejecutar programas de Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere). Sin embargo, en 2019 la unidad dio un gran paso adelante al incorporar programas en modalidad 100% online, adaptándose a las necesidades modernas y facilitando el acceso a la educación continua centrada en asuntos de interés público.

Desde esta transformación digital, la unidad ha capacitado a 5.312 personas, superando los 1.000 estudiantes por año. Los programas se dirigen a personas que tienen labores administrativas, profesionales y directivas que trabajan en los diferen-

tes poderes del Estado, y también a personas que participan y/o dirigen organizaciones políticas y de la sociedad civil.

La oferta de la unidad incluye 16 programas de capacitación, entre diplomas, postítulos y cursos. Entre los más destacados se encuentran el Postítulo en Gestión Pública, el Diploma en Licitaciones, Compras y Abastecimiento, el Diploma en Enfoque de Género y Gestión Pública, el Diploma en Gestión de Personas en el Sector Público, y el Diploma en Responsabilidad Administrativa y Sumario Administrativo.

Este año, la unidad ha ampliado su oferta con dos nuevos diplomas: el Diploma sobre Actualización en Protocolos de Violencia Laboral, que aborda la creación de protocolos en base a la Ley Karin, y el Diploma sobre Transformación Digital en la Ad-

ministración Pública, que explora tanto la normativa como su implementación. Dentro de la oferta de formación, también se encuentran cursos orientados a la Planificación Estratégica, Administración de Inventarios, Contabilidad Gubernamental y la Implementación de Normas Internacionales de Contabilidad.

Uno de los aspectos más valorados de los programas ofrecidos es la metodología de acompañamiento. Cada estudiante recibe el apoyo de un tutor o tutora virtual, quien es un profesional responsable de la coordinación, monitoreo y seguimiento entre estudiantes y docente.

Desde la expertise disciplinar en administración pública y la ciencia política, la unidad aporta una visión integral y territorial para abordar los asuntos de interés público. El cuerpo académ-

Consulta por un descuento especial al +56 9 5045 4195

